

## CDU wirbt um Interesse

### Entwicklungskonzept für die Innenstadt

**Attendorf.** Die Attendorfer CDU begrüßt die „Ideenwerkstatt“ für die Innenstadt und bittet die Bürger um aktive Teilnahme. Nach der Vorstellung des Entwurfs für ein ganzheitliches Innenstadtentwicklungskonzept durch das Projektteam aus der Stadtverwaltung, erreichten die CDU viele positive Rückmeldungen. „Alle, die mich bisher angesprochen haben, sind der Meinung: es tut sich endlich etwas in Attendorf“, so der CDU-Fraktionsvorsitzende Teipel. „Sie sehen allerdings den Entwurf als Diskussionsgrundlage, über den noch intensiv gesprochen werden muss.“

#### Ideenworkshops im Gymnasium

Am Freitag und Samstag, 4. und 5. April, finden die zwei angekündigten Ideenworkshops im Rivius-Gymnasium statt. Hier haben alle Attendorfer Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, Ideen zur Innenstadtgestaltung einzubringen und zu diskutieren.

Anmeldungen sind noch bis zum heutigen Donnerstag möglich. Die CDU ist hoch erfreut darüber, dass auf ihren Antrag hin eine Stabstelle für integrierte Stadtentwicklung geschaffen wurde und sie begrüßt den Vorschlag der Verwaltung, einen weiteren Stadtplaner in Vollzeit einzustellen, um so die Stadtentwicklung effektiv und zeitnah nach vorne zu bringen.